

Stadtanzeiger 19.08.2014

Mehr als 750 Stimmen gemeinsam beim Jubiläumssingen

Weit über 850 Sängerinnen und Sänger haben sich am Sonntag Mittag zum gemeinsamen Musizieren vor dem Stadthaus getroffen. Das Projekt wurde von den Kirchen Winterthur im Rahmen des Jubiläumsjahres «750 Jahre Stadtrecht Winterthur» organisiert.

Winterthur: Am Sonntag Mittag wurde die grosse Freitreppe vor dem Stadthaus Winterthur zur Bühne für ein Chor bestehend aus Sängerinnen und Sängern aus ganz Winterthur und Region, die der Stadt im Rahmen des Jubiläums «750 Jahre Stadtrecht Winterthur» ein Ständchen bringen wollten.

Die Christlichen Kirchen Winterthur haben sich für dieses Projekt zusammengetan, um die städtischen Feierlichkeiten zu unterstützen. Geplant war ursprünglich ein Chor, bestehend aus 750 Sängerinnen und Sängern, die gemeinsam jeweils 750 Sekunden lang sechs ökumenische Kirchenlieder anstimmen sollten. Unabhängig von Alter, Glaube und Herkunft waren alle zum Singen eingeladen. Doch wie viele Sängerinnen und Sänger würden sich für eine solche Aktion begeistern lassen? Auf der Website konnten bereits vorab die Liedertexte heruntergeladen werden. Zusätzlich wurde, um für das Projekt zu werben, ein kleiner Videoclip aufgeschaltet. Rund 600 Personen hatten sich bis am Sonntagmorgen angemeldet. Würden noch Spontanentschlossene dazukommen? Bis zum Schluss bibberten die Veranstalter, ob die magische Jubiläumszahl von 750 geknackt würde.

Doch diese Sorge war unbegründet. Wohl auch aufgrund des sonnigen Wetters kamen weit mehr Leute als erwartet. Die 800 eigens für diesen Anlass gedruckten T-Shirts waren weit vor 12 Uhr



Eine Veranstaltung im Rahmen des Jubiläumsjahres «750 Jahre Stadtrecht Winterthur».

750 1264
2014
WINTERTHUR
Stadtrecht seit 1264

Bei strahlendem Sonnenschein trafen sich am Sonntagvormittag mehr als 850 Sängerinnen und Sänger zum gemeinsamen Musikmachen. Bild: buc.

alle verteilt. Auch der Stadtpräsident Michael Künzle wurde im gelben Jubiläumst-Shirt gesichtet.

Um Punkt 12 Uhr wurde dann unter der Leitung des Dirigenten Christoph

Germann, der sich auf der Terrasse eines gegenüberliegenden Hauses platziert hatte, das erste Lied angestimmt. Inzwischen hatten sich weit über 850 Personen zum Singen und fast ebenso viele Zuschauer

er vor dem Stadthaus gesammelt. Zum Schluss waren sich alle einig: Das gemeinsame Singen war ein voller Erfolg. Auch Christoph Germann zeigte sich nach dem Konzert begeistert. «Es war natürlich ein

super Gefühl, vom Balkon aus diesen riesigen Chor zu überblicken.»

Christine Buscho

Weitere Informationen:
www.kirchen750.ch